

Gestern morgen(09.12.24) hatte eywa ihre ersten Wehen, heute Nacht um 3 Uhr hat sie sich zu mir gekuschelt und wir konnten beide etwas schlafen . Um 4:20 wurde ich abrupt wach 😊💧,als mir Eywa ihren ersten Welpen auf meinen Bauch legte. 📧💕🐾  
DANKE Für DEIN VERTRAUEN meine süsse



Das Rudel verfolgt die Geburt gespannt und Papa Santiago übernimmt ganz selbstverständlich den Schutz der werdenden Mama,hält aber ihre Grenzen brav ein. 😄😄



Die Kommunikation im Rudel ist klar und direkt und alle vom Jüngsten bis zum ältesten Verhalten sich respektvoll, ruhig.

Die Geburt verlief problemlos. 🙏🙏🙏

Bis 9:00 Uhr am 10.12.24 haben 6 Rüden  
und 4 Hündinnen das Welpen-Körbchen  
gefüllt 🐾💕🐾 nun geniessen sie die  
Fürsorge und Wärme ihrer Mama 🐾❤️🐾.

Wir heissen 🍊 Gina, 🤍 Gismo, ❤️ Ginger,  
🖤 Gino, 🍑 Grisu, 🟠 Gian, 💕 Giuli 🟣 Gaya,  
🖤 Giachen und 🟢 Ginn herzlichen  
Willkommen im Rudel vom Soul of old  
Shepherd 🐾💕🐾 wir Freuen und auf  
eine spannende Reise mit unserem  
Nachwuchs 🐾❤️🐾

Möchtet ihr Teil dieser Reise sein und  
sehen wie sich die kleinen Wunder  
entwickeln? Dann meldet euch doch  
einfach per WhatsApp 079 506 85 25